

Informa



Asamblea Anual

"Juntos construimos futuro" fue el tema central de la asamblea anual del Banco Cooperativo, que se llevó a cabo el 18 de mayo de 2013, en las instalaciones del Hotel Sheraton Convention Center, en San Juan, con la participación de un nutrido grupo de delegados de las cooperativas socias de las diferentes regiones de Puerto Rico.

La juventud cooperativista fue la inspiración y protagonista de este importante evento anual, ya que el movimiento cooperativo, y muy especialmente, BanCoop, reconoce que los jóvenes son el elemento más importante para forjar un mejor futuro, y que su participación en la agenda cooperativista es trascendental para darle continuidad y vitalidad a esta filosofía de vida que tanto bien le ha hecho a Puerto Rico desde sus comienzos.



Bajo el tema "Juntos construimos futuro" se llevó este año la Asamblea Anual de BanCoop.

A tales efectos, se presentó el proyecto llamado **Juventud Empresarial Cooperativista: Abriendo caminos a una nueva generación**, el proyecto que es el punto de partida del plan institucional de BanCoop dirigido a continuar aportando a la formación de una juventud empresarial cooperativista dinámica, capacitada y determinante. *(Información detallada en otro artículo.)*

En su informe, el presidente de la Junta de Directores, Rubén E. Morales Rivera, reiteró el compromiso de BanCoop con el crecimiento y fortalecimiento del sector cooperativista en el país. "Para nosotros en BanCoop es un honor representar cooperativas de base y ayudar en su expansión y fortalecimiento. Crecimiento que se ha sostenido durante los pasados años. La agenda sigue siendo clara y precisa: contribuir al bienestar de nuestros socios y la comunidad general."



El presidente de la Junta de Directores, Rubén E. Morales Rivera (centro) dirige los trabajos de la Asamblea Anual. A su derecha, el parlamentarista, Dr. Rafael Alfaro, y a su izquierda, Juan Rodríguez Cordero, vicepresidente de la Junta.

Por su parte, el presidente de BanCoop, CPA Ángel L. Sáez López, se expresó sobre la estabilidad y solidez financiera de la Institución, logro que adjudicó a varios factores como un plan de negocios definido, conocimiento y experiencia en la industria, alianzas con firmas prestigiosas de servicios y productos financieros, uso de la tecnología más avanzada y un modelo económico desarrollado internamente. Sin embargo, hizo énfasis en las aportaciones del recurso humano para el éxito sostenido de BanCoop. "Es nuestra gente la que hace la diferencia. Nuestra exigencia por la excelencia, calidad y compromiso, es excepcional. En el Banco nuestra pasión por el servicio se refleja en acciones tan sencillas como contestar una llamada telefónica; cuando usted se comunica con el Banco, recibe el saludo de una persona, un ser humano presto a servir, orientar y facilitar su interacción con nosotros."

Durante la asamblea también se eligió la Junta de Directores 2013-2014. ■



Sr. Rubén E. Morales Rivera
Presidente
Junta de Directores

Mensaje del Presidente de la Junta de Directores

Nos llena de entusiasmo mantener año tras año un nivel de alta participación en nuestra Asamblea Anual. La asistencia de los delegados de la inmensa mayoría de las afiliadas es un vivo ejemplo del ejercicio de democracia participativa en nuestras organizaciones Cooperativas. De hecho es la manera más elocuente de afirmar nuestros valores. Antes de todo nos referimos al segundo principio Cooperativo; Control Democrático. Solo de esta manera podemos garantizar un proceso justo en la toma de decisiones y una dirección correcta en la administración y uso de los recursos de la Institución. Es altamente gratificante cumplir con la responsabilidad que nos impone la posición de director cuando recibimos el respaldo y apoyo con la asistencia y digna representación de los delegados de las cooperativas dueñas.

Es nuestro deber compartir con ellos toda la información financiera y operacional para así mantener la confianza y asegurar la transparencia de la gestión administrativa tanto de la junta de directores como de la gerencia de la Institución. Desde el Banco sabemos que no solo somos custodios de sus recursos financieros sino que somos acreedores de su confianza y aprecio.

Nuestro mayor compromiso es mantener ese lugar que nos hemos ganado a través de los años. Cada vez surgen nuevos retos que hacen de esta tarea una más difícil y ardua. Los tiempos actuales requieren tomar decisiones complejas y mucho más arriesgadas. Pero en ningún momento podemos ni debemos abandonar nuestra responsabilidad primaria de trabajar por el bienestar de nuestras afiliadas y sus socios. Ellos son precisamente nuestra razón de ser. Gracias por su continuo respaldo y apoyo a nuestras gestiones. ■

Actividad de confraternización

Durante la actividad de confraternización que se llevó a cabo en abril en el hotel Condado Vanderbilt, BanCoop presentó formalmente las nuevas iniciativas que se han desarrollado como parte del plan para apoyar las estrategias de negocios de las cooperativas afiliadas.

La presentación incluyó la nueva tarjeta de débito para jóvenes, Zona Card, y una aplicación móvil para localizar los cajeros automáticos de las cooperativas afiliadas a la red Coop24 y se informaron a las cooperativas socias dueñas los incentivos y dividendos del año. *(Información detallada sobre estos proyectos más adelante en el boletín.)* ■



El presidente del Banco Cooperativo, CPA Ángel L. Saéz López, presentó a las cooperativas representadas en la actividad los nuevos proyectos del Banco, como la nueva aplicación móvil "Coop 24" y la tarjeta de débito para jóvenes, "Zona Card".



< Vista parcial de la actividad, en la que representantes de las cooperativas socias dueñas tuvieron la oportunidad de confraternizar y dialogar.

ASAMBLEA ANUAL

Nueva Junta de Directores

Durante la Asamblea Anual se eligió al Sr. Juan A. Rosario Román a la Junta de Directores y se reeligieron el Sr. Rubén E. Morales Rivera y la Sra. Dámaris Torres Viana. La Junta de Directores del Banco Cooperativo 2013-2014 quedó constituida de la siguiente manera:

- Sr. Rubén E. Morales Rivera Presidente
- Sr. Juan "Tito" Rodríguez Cordero..... Vicepresidente
- Sra. Dámaris Torres Viana..... Secretaria
- Sr. William Méndez Pagán Tesorero
- Sra. Petra González González..... Directora
- Sr. Ramón L. Ortiz Erazo..... Director
- Sr. Carlos A. Crespo Ramos Director
- Sr. Raúl Arambarry Benítez Director
- Sr. Juan A. Rosario Román Director
- Sr. Iván Otero Matos..... Director

¡Enhorabuena a todos ellos y éxito en sus gestiones! ■



Dra. Grisel Reyes (al centro), directora del Instituto de Cooperativismo de la Universidad de Puerto Rico, recibe el donativo para comenzar el programa Juventud Empresarial Cooperativista. Junto a ella, CPA Ángel L. Sáez López (izquierda), y Rubén E. Morales Rivera, presidente y presidente de la Junta de Directores, respectivamente, de BanCoop. También les acompañan los miembros de la Junta.

Apoyo a la Juventud Cooperativista

También durante los actos de la Asamblea Anual de BanCoop se anunció una alianza con el Instituto de Cooperativismo de la Universidad de Puerto Rico, como parte del plan institucional dirigido a continuar aportando a la formación de una juventud empresarial cooperativista dinámica, capacitada y determinante.

Mediante esta alianza, el Instituto de Cooperativismo comenzará el programa **Juventud Empresarial Cooperativista: Abriendo caminos a una nueva generación**, cuyo objetivo es apoyar la labor que realizan los jóvenes de este centro educativo en la creación de nuevas empresas cooperativas, particularmente aquellas que propician el autoempleo. ■

Oficina del Comisionado de Cooperativas felicita a BanCoop

El Gobierno de Puerto Rico preparó una moción de felicitación a BanCoop con motivo de su Asamblea Anual. En la foto, Sr. José Omar Vázquez, (centro) Ayudante Especial Comisionado de Cooperativas, en representación del gobierno, entrega la moción a CPA Ángel L. Sáez López (izquierda), y Rubén E. Morales Rivera, presidente y presidente de la Junta de Directores, respectivamente.



Homenaje a líder cooperativista

La Junta de Directores BanCoop le rindió homenaje al líder cooperativista, Luis F. (Frankie) López Rodríguez (segundo desde la derecha), quien venció en su tercer término como director. Le acompañan en la foto miembros de la Junta y el Presidente Ejecutivo.



Sr. Angel L. Sáez López, CPA
Presidente Ejecutivo

Mensaje del Presidente

Mantenernos competitivos para continuar ampliando y fortaleciendo nuestra base de socios y clientes sigue siendo uno de nuestros objetivos principales, por lo que hemos incorporado varios servicios y productos nuevos, los cuales se presentaron en nuestra reciente asamblea, que llevamos a cabo en mayo.

En este boletín reseñamos algunas de estas importantes iniciativas, como por ejemplo, una tarjeta de débito MasterCard para nuestros jóvenes, un acuerdo con la compañía Sharenet para ampliar la red de cajeros automáticos de nuestras cooperativas afiliadas y una aplicación para localizar las sucursales y cajeros automáticos de nuestras cooperativas.

Estos proyectos, junto a nuestro plan de negocios, la experiencia y compromiso de nuestra gerencia y nuestra junta de directores, nos permitirán continuar echando hacia adelante el Movimiento Cooperativo.

Nuestra gratitud a todas nuestras afiliadas por su respaldo al aceptar con entusiasmo estas iniciativas que ponemos a su disposición para ayudarlos a fortalecer sus cooperativas para que puedan continuar obrando para el bien de la comunidad puertorriqueña. Sabemos que **"Juntos construimos futuro"**, como fue el tema de nuestra pasada asamblea. Juntos, ayudándonos mutuamente y en total solidaridad, como rezan dos de los más importantes valores del cooperativismo.

Continuaremos hacia adelante con paso firme hacia el futuro, construyendo camino para beneficio del Movimiento Cooperativista y nuestro país. Esa será nuestra meta, ir en la búsqueda de nuevas iniciativas apoyando los recursos y proyectos que proyecten la grandeza del cooperativismo. ■



Sara I. Rodríguez y Crisitan Torres (al centro), primeros socios de Zona Card en la Cooperativa Oriental y la Cooperativa Las Piedras, respectivamente, muestran una ampliación del arte de la tarjeta. Les acompañan (desde la izquierda): CPA Ángel L. Sáez, presidente de BanCoop; Ángel Rodríguez, presidente ejecutivo de la Cooperativa Oriental; Manuel Catedral, gerente general de MasterCard Puerto Rico y el Caribe; Gamaliel Velázquez, presidente ejecutivo de la Cooperativa Las Piedras; y Rubén Morales, presidente de la Junta de Directores de BanCoop.

Tarjeta para la generación Z

Al anunciar el lanzamiento de Zona Card, la nueva tarjeta de débito MasterCard para jóvenes entre 16 y 25 años, el presidente ejecutivo de BanCoop, CPA Ángel L. Sáez López, señaló: "Las tarjetas de débito se han convertido en el medio de pago preferido por nuestros socios y clientes. Creamos una tarjeta para responder a un sector muy importante, creciente y con gran potencial de desarrollo económico en nuestra población: la juventud, especialmente la juventud universitaria".

Debido a que la marca MasterCard es aceptada en miles de establecimientos en Puerto Rico y millones a nivel internacional, con la Zona Card se les facilitará a los jóvenes sus compras locales y online de libros, música, accesorios y mucho más, al igual que podrán utilizarla en miles de cajeros automáticos alrededor del mundo.

La tarjeta lleva el nombre de Zona Card en alusión a la generación Z, el grupo de jóvenes que se distinguen por ser dinámicos, activos, digitales, diferentes e inteligentes. La palabra Zona es también sinónimo de región, por lo que significa que la tarjeta está disponible en cada región de Puerto Rico por medio de las cooperativas de ahorro y crédito participantes. La Zona Card tiene un fondo negro y unos anillos que se mueven en círculo, que representan la fuerza de los valores cooperativistas que unen a todo un movimiento. ■

Nueva APP Móvil

Por medio de la nueva aplicación móvil BanCoop 24, los clientes y socios de las cooperativas afiliadas podrán localizar geográficamente las cooperativas de ahorro y crédito y los más de 235 cajeros automáticos de la Red Coop24. Además de la localización, la aplicación ofrecerá el teléfono, la página de Internet y la ruta para llegar hasta la cooperativa o cajero automático seleccionado. Para descargar la aplicación, solo se requiere buscarla bajo el nombre de Coop24 desde cualquier dispositivo de teléfono inteligente. ■



Grupo Financiero Cooperativo

Coop24 en los medios

Desde abril, BanCoop está promocionando los servicios que ofrecen las cooperativas por medio de su red de cajeros automáticos ubicados en toda la Isla, Coop24. La promoción a través de menciones en *Noticentro al amanecer* es parte del compromiso de BanCoop de promover los productos y servicios financieros que ofrecen las cooperativas del país, como esta red de cajeros automáticos, que le permite a los clientes y socios de las cooperativas afiliadas hacer transacciones a cualquier hora todos los días del año sin cargo alguno. ■



Campaña de Publicidad MasterCard

El comité de MasterCard de las cooperativas y BanCoop comenzaron a delinear la campaña de publicidad 2013-2014 de la tarjeta MasterCard. Como todos los años, la campaña se llevará a cabo desde noviembre hasta finales de enero de 2013. ■

Acuerdo para ampliar red de cajeros automáticos



Como parte del compromiso de continuar fortaleciendo sus servicios, BanCoop firmó un acuerdo con la compañía Sharenet para que los socios y clientes de las cooperativas afiliadas pudieran usar sus cajeros automáticos en Puerto Rico y Estados Unidos. Actualmente, Sharenet cuenta con 82 máquinas localizadas en farmacias Walgreens alrededor de la Isla, y 300 cajeros adicionales en New York y New Jersey. Por medio de este acuerdo, no solo se ampliará la presencia de BanCoop en Puerto Rico, sobre todo mediante los cajeros localizados en importantes centros comerciales, sino que favorecerá continuar compitiendo con otras instituciones financieras que están ofreciendo servicios similares. ■